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Aos 25 dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar

Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes

Silva e Silva e Sandra Maria de Araújo Alves. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome

do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião

ordinária, convidando o Vereador José Roberto Rodrigues para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e discussão da Ata 0l1/2023, a mesma foi aprovada.

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Encaminhamentodo Projeto de Lei 700/2023 - LDO0;
Oficio 002/2023 do Sindicato de Trabalhadores Rurais; Oficio 107 e 109/2023 da Secretaria

Municipal de Infraestrutura, Obras e Meio Ambiente; Oficio Emater - relatório Anual de

Atividades, agendada para a próxima reunião da Casa; Oficio 032/2023- Retirada do Projeto de

Lei 699/2023; Oficios 1 19 e 126 da PMT; Convite paraa 8 Conferência Municipal de Assistência

Social de Teixeiras; Carta de Muriaé por soberania popular da mineração; e Oficio 1105/2023 da

Copasa; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS Oficios 056 a 060/2023. O Sr. Presidente

estendeu o convite para Conferência Municipal de Assistência Social de Teixeiras a todos

vereadores. Em relação ao Projeto de Lei 700/2023, da Lei de Diretrizes Orçamentárias foi

encaminhado para as Comissões. Em seguida, atendendo ao convite, o encarregado da Copasa,

Hércules Ferreira Pontes fez o uso da palavra para dirimir as dúvidas referentes ao serviço prestado

pela empresa, considerando as várias reclamações dos teixeirenses devido à escassez do

formecimento de água potável, mesmo no período chuvoso. O Senhor Presidente, concedeu a

palavra ao Vereador João Batista, autor do convite, que explanou ao Encarregado; a situação dos

moradores que o procuraram, pedindo solução para a conjuntura. Respondendo, o Sr. Hércules

explicou que é imprescindível que os moradores procurarem, a Empresa, para dar mais celeridade

as ocorrências; além disso, expôs a dificuldade, ou seja, a falta de diálogo que tem com as

empreiteiras que realizam obras no Municipio, pôr não avisarem a Copasa, com antecedência a sus

realizações, para a Empresa tomar as atitudes necessárias, no intuito de diminuir o desconforto da

população. Em seguida, o Sr. Hércules sanou as demais dúvidas da Edilidade, expondo o projeto de

modernização da empresa para permuta da rede de alguns bairros, como Alice Baião, Alencar e

Jpsé Carolina, que estão defasadas. O Convidado também deixou a disposição dos Cidadãos os

Em seguida, foram lidas as
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números de contato da Copasa, sendo o (31) 3895-1355 o telefone do escritório local, o 155 do

Canal da Empresa, além de explicar que o site contém demais informaçõeseo chat da empresa. O

Vereador José Roberto comentou de seu oficio enviado ao Executivo solicitando o abastecimento

de água potável para o Bairro Bom Jardim; questionando inclusive a possibilidade de estender o

fornecimento de água para o Bom Jardim eo Roberts. Respondendo, o Sr. Hércules explicou que

existindo um planejamento, conjunto, entre o Executivo e a Empresa, existe sim, a possibilidade de

levar o abastecimento para essas comunidades. Agradecendo ao Encarregado da COPASA pela

presença, O Sr Presidente deu continuidade à reunião. Diante dos oficios I19 e 126/2023 da

Prefeitura Municipal, a Vereadora Sandra disse que acionará o Ministério Público sobre o não

comparecimento, mediante convocação das Secretárias Municipais na reunião, justificando a

ausência, somente no dia da reunião, mesmo tendo sido feita a convocação, com antecedência. Na

ordem do dia, foram lidos os Pedidos de Providência n° 027e 046/2023 dos Vereadores Júlio Cezar

Pereira e Maria de Lourdes Silva e Silva, os quais, após justificativas foram aprovados por

unanimidade. A Vereadora Maria Helena fez o uso da palavra para informar que foi procurada por

alguns professores e foi à Secretaria de Educação, na tentativa de solucionar o impasse quanto ao

pagamento do piso salarial deles e passou o número do Paulo do Sindicato que junto com a

Secretária intermediasse a reunião entre os envolvidos. Informou, portanto, que a reunião será na

quarta-feira, 10 de maio, em horário a ser definido. O Sr. Presidente expôs a controvérsia entre o

Executivo, que assegura o pagamento do piso e os professores que negam o fato; indagou também

porque o Sr. Prefeito sancionou a lei de reajuste dos funcionários, retroativo a janeiro/23, se não

teria o recurso para pagá-los., A Vereadora Maria Helena informou também, que na reunião será

discutido sobre os valores do FUNDEB, repassado ao Município. A Vereadora aproveitou para

realizar um requerimento de forma oral, solicitando a PMT, que transferissem a placa com o nome

da Rua João Medina Floresta, Bairro Alencar, para o outro lado da rua, haja vista, que os motoristas

não conseguem visualizar a placa. O Sr. Presidente, solicitou a Vereadora, que informasse a direção

da CMT os números das casas onde serão realizadas as permutas. O Vereador Jurandyr Barbosa

Neto expôs que no seu entendimento o oficio 126/2023 da PMT, é totalmente controverso, pois,

primeiro informa que as Secretárias não estariam presentes por terem compromissos agendados na

data, o que é possível de acontecer, depois informa que entende ser desnecessário a presença das

Secretárias na reunião para dirimirem dúvidas e/ou esclarecimentos e depois convidam os Srs.

Vereadores para discutiremo assunto na sede do Executivo, sobre a matéria em pauta. O Vereador
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frisou, ainda, que no oficio em questāo foi afirmado que o Município não pode ultrapassar o

percentual de 54% das receitas reccbidas, motivo csse quc, no momento, inviabiliza os reajustes

salariais para o funcionalismo efetivo. Os Vereadores vêm salientando, desde do ano passado, sobre

o aumento das despesas e a queda da receita do Município; apesar disso, a Administração não

recuou nas contratações e não os ouviu. O Vercador José Roberto, explanou sobre a Carta de

Muriaé, da necessidade de a população unir-se contra as construções de barragens e explorações do

solo, de forma desordenada e sem estudos prévios dos impactos, sociais e humanos, nas

comunidades. Por fim, não havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de

todos e declarou encerrada a sessão o Vereador José Roberto Rodrigues para velar a imagem de

Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, 1" Secretária,

solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais Vereadores. ***
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